

Injections utérines.

Le professeur Carl Schröder, de Erlangen, recommande les précautions suivantes dans l'emploi des injections utérines :

1o. On doit les éviter lorsqu'il y a sensibilité remarquable ou inflammation de l'utérus ou de ses annexes.

2o. Il doit y avoir un libre cours de sortie pour le liquide injecté ; il est en conséquence préférable de dilater, dans tous les cas, le col de l'utérus.

3o. On ne doit injecter qu'une petite quantité de liquide.

4o. Le liquide doit être légèrement chaud, et il faut l'injecter lentement.

5o. S'il y a flexion de l'utérus, il est mieux de retirer le liquide avec la seringue au bout d'une minute ou deux.

De toutes les substances employées, les plus utiles sont probablement les solutions d'alun et d'iode, vû qu'elles ne forment pas de précipité avec les matières albumineuses des écoulements, comme le fer, l'acétate de plomb, le nitrate d'argent, etc.

Gerçures du mamelon.

On traite les gerçures du mamelon par le glycérolé de nitrate de plomb en solution contenant de vingt grains à un drachme à l'once, ou par un mélange de deux drachmes d'iodoforme à l'once de baume de Pérou. L'usage de ce baume est pour déguiser l'odeur de l'iodoforme.—(*Dublin Journal Med. Science.*)